

GRUPO XV

EXCESIVO MARCAJE
y juego embarullado
en Cáceres

Ambos entrenadores creen que pudieron ganar

CÁCERES. (Del corresponsal JOSÉ MARIA ORTIZ). Cáceres, 1 (Cabilla); Carabanchel, 1 (Dominguez).

CÁCERENO: Caballero; Renedo, Valero, Emilín; Ordóñez, Aparicio; Durán, Cabilla, Borrel, Samuel y Molina.

CARABANCHEL: Navas; Calvo, Navarro, José María; Flores, Salmerón, Lavisier, Arias, Domínguez y Antigüedad.

Dirigió el encuentro el señor José García del colegio extramuros. Abusó en exceso del silbato y no aplicó la ley de la mano. En ocasiones se mostró como juez netamente casero, pero en otras quiso nivelar la balanza con los madrileños, por lo que digámoslo de paso, le tomaron el pelo en más de una ocasión. En resumen: desastrosillo.

LOS GOLES

Minuto 10. Emilín se lleva un balón que lo pasa hacia Durán que tira despeja Navas recoge el balón, que de nuevo dispara, rebote de los defensores blancos, pero Cabilla oportuno mete el pie por bajo y consigue el 1-0. Intentos de los jugadores carabancheleros, por estimar que estaban agarrado a su portero. El real es que en un lío tremendo como el que se había armado ante el portal visitante, no pudimos apreciar tal cosa.

Minuto 16. Confianza verde de los defensores que no marcan estrechamente a sus números respectivos, y Domínguez por bajo empató el partido. Se ve la circunstancia que el balón salía ya por la línea de meta, pero tropezó en el árbitro y como este es un poste en el campo, Domínguez aprovechó la coyuntura y llevó el balón a la red.

COMENTARIO

Ha sido un partido jugado por dos grandes rivales. Un primer tiempo de férreo marcaje en ambos conjuntos. Acosado más insistente por parte local, pero con un juego embarullado y nervioso que en más de una ocasión ha dado al traste, malogrando jugadas que tenían el sello fatídico del gol, como en aquella ocasión en que Emilín lanzó fuera el balón sobre el meta Navas. O como cuando Borrel que un defensor ya rebasado el meta visitante, sacó de la misma raya la puerta, o también en una jugada de Durán que cambian la trayectoria del balón fue encontrar el cuerpo del portero, y así podríamos seguir arrojando detalles por el orden, pero en fin como el fútbol se sabe, está concebido para estos prismas no vamos a insistir sobre ello.

En la segunda mitad, se jugó mucho más nervioso, incluyendo el Cácereno se adelantó en el marcador, el equipo cogió serenidad ni ritmo, pero entonces el Carabanchel un poco más abierto —ya sistema clásico defensivo se iba ido un poco hacia adelante— cogió a los locales más cómodos y consiguieron el empate en el minuto 18, un balón en la boca de gol de Durán, sería repelido por la defensa, así como un gran desliz sobre la marcha de Domínguez.

EQUIPOS Y SUS

El entrenador le agradó el Carabanchel porque es un equi-

po peleón y con algunos hombres de clase indiscutible como Domínguez. Jugaron un sistema defensivo a base de intercalarse a sus dos medios Flores y Salmerón —defensas natos— en



Renedo, uno de los destacados del Cácereno

su parcela persiguiendo a Cabilla y Borrel, y les dio resultado. Francamente como decimos anteriormente nos agradó su conjunto, y creemos habrá que contar con él para uno de los primeros lugares. Navas hizo dos paradas de antología, los laterales marcaron bien, y en la delantera también nos agradó Antigüedad.

El Cácereno salió con una delantera circunstancial. Faltaba el ala izquierda y esto se dejó sentir en algunas ocasiones. El equipo actuó muy nervioso, por-

que al no marcar en principio se jugó contra reloj, y es más no se supo conservar la ventaja del 1-0, nada más que seis minutos. Buen primer tiempo de Ordóñez que jugó mucho y bien, así como el segundo que hizo Aparicio en su presentación. El local Durán jugó algunos balones bien, pero muy marcado por José María no lució mucho. La defensa el mejor Renedo, seguido por Valero, Emilín no estuvo como sabemos en él es habitual.

ENTRENADORES

Camilo Liz: "Resultado injusto ya que pudimos conseguir 3 ó 5 goles. Hubo ocasiones y se aprovecharon. Ha fallado la confianza en mis jugadores; al conseguir el gol, abandonaron el marcaje. En el gol de ellos el árbitro estorbó la jugada, yo creo que su situación no era correcta. Hemos jugado sin extremos prácticamente, ya que tengo lesionados a Melgar, Mundo y Vila. El Carabanchel es uno de los mejores equipos; éste ha hecho el partido que le convenía. Los medios y el 9 y 10, los mejores del conjunto madrileño".

Segura: "Un partido clásico de principios de temporada. En el gol agarraron al portero; creo que pudimos ganar; sin embargo reconozco que tuvimos mucha suerte en varios momentos. De verdad que no vi perdido el partido en ningún momento. El Cácereno es un gran conjunto. Será uno de los primeros sin duda alguna. Nuestra aspiración, de momento, es eludir el descenso. Me han gustado por parte cácereno Cabilla y el extremo Durán".

El Alcalá venció en
el último minutoEl joven Aranjuez puso en un brete
a los locales

Alcalá de Henares. (De nuestro corresponsal, Juan Calvo).

Alcalá, 3 (Segovia (2) y Galán); Aranjuez, 2 (Lindo y Quesada).

Aranjuez: Perea; Huertas, Gómez-Jerez, Espada; Enrique, Félix; Agüilla, Quesada, López, Lindo y Veloso.

Alcalá: Domingo; Ciriaco, Camargo II, Castillo; Tomás, Caborana; Galán, Camargo I, Segovia, Ramón y Ramoní.

Árbitro: Sr. Aristegui, bien, como también sus ayudantes señores Saceda y Carretero.

LOS GOLES:

En el minuto 26, Segovia cabecea bien y marca, finalizando así la primera parte.

A los 4 minutos de comenzada la segunda, Lindo recoge un pase largo y de tiro cruzado desde fuera del área bate a Domingo demasiado adelantado y mal colocado; dos minutos después, Galán, también de cabeza, consigue deshacer la igualdad, pero Quesada a los 28, vuelve a establecerla, para ser Segovia, en el minuto 44, quien consiguiera el de la victoria.

El Alcalá salió con brazaletes negros por la muerte del que

fue su presidente don Francisco Marcos. El jugador del Aranjuez López fue expulsado cuando el partido finalizaba.

El equipo local un poco con-



Perea, sobresaliente en la puerta del Aranjuez

Justo empate
Conquense-
MoscardóNinguna de las dos delanteras
mereció mejor resultado

Cuenca.—(De nuestro corresponsal, JOSÉ GARCÍA-FERRIZ).

Conquense, 1 (López). Moscardó, 1 (Rivera).

Conquense: Daniel; Julián, Bermejo, Meilla; Sito, Candi; Vilda, Hernández, López, Marcelo y Agudo.

Moscardó: Valbuena; Jiménez, Floren, Collantes; Romero, Laborada II; López, Laborada I, Rivera, Ramírez y Escudero.



Ramírez fue el más distinguido del Moscardó

Árbitro: Sr. Rodríguez Pons, regular. Su labor pudo ser buena incluso excelente sino se empeña en complicarse la vida al solito, pitando faltas inexistentes y dando una lección de gimnasia educativa para hacer notar su presencia, que por otra parte no complació a ninguno de los dos bandos.

GOLES

1-0. 41 minutos: Hernández sirve un balón en profundidad a López que burlando la salida del portero marca por bajo.

1-1. 31 minutos de la segunda parte: Collantes, lanza un balón largo y Rivera en dudosa posición establece el empate definitivo. El gol es muy protestado.

Buena tarde, temperatura ideal, aceptable entrada y sobre todo, mucha expectación por conocer el

nuevo equipo después de su traspas de Aranjuez.

EL PARTIDO

De salida los dos equipos salieron con bastantes precauciones y en particular los de Usera que desde el principio su único objetivo fue tomar el mando en el centro del campo para desde allí ir lanzando poco a poco a sus hombres más rápidos. Por su parte los balompélicos estaban un poco atolondrados no encontraban su sitio y hasta los 25 minutos no se quitaron un poco de encima a los coreosos y luchadores jugadores rojiblancos. Pues bien durante este período plantearon el esquema de su juego rebasando a su interior Ramírez en apoyo de sus medios; estando Laborada I en una zona intermedia entre medios y delanteros. Con este planteamiento y el retraso de líneas balompélicas resulta el dominio ejercido, pero solo quedó en eso, ya que las ofensivas del Moscardó carecían de orden, no obstante lograrían situaciones de apuro ante la portería de Daniel sobre todo en los diez primeros minutos en los que consiguieron botar tres corners seguidos.

Pero los balompélicos se fueron quitando el dominio y la timidez de encima. Sus hombres y en particular Hernández tomaron más confianza y elaboraron las mejores jugadas de la tarde, que por otra parte servirían para poner en guardia a los rojiblancos, pues Hernández se hacía dueño del centro del campo lanzando muy bien a sus compañeros teniendo que emplear a fondo la defensa forastera. Así a los 35 minutos López desperdicia una buena ocasión, solo ante el portero, aunque poco después enmendara el error y lograra un bonito gol.

Ya en la segunda parte el Moscardó, creyendo que merecía mejor resultado que con el que terminó los 45 minutos primeros, se dispuso a atacar; su táctica de nuevo se volvió favorecida por el repliegue local pues incluso López, que hasta entonces había sido un buen peón en la delantera, tuvo que permular su puesto con Julián dejando la delantera descompuesta. Esta reacción no se hizo tardar pues a los 6 minutos Rivera tenía una buena oportunidad. Después todo sería susos, pues el Moscardó seguía atacando, aunque al igual que en la primera parte pecaría de encauzar su juego una y otra vez por el centro, precisamente lo más fuerte del Conquense, pero claro tanto va el cántaro a la fuente... que el gol llegó aunque, eso sí, de una forma dudosa.

¿Empate justo? Sin querer ser partidistas, creemos que sí. Los balompélicos se acercaron pocas veces a la portería de Valbuena, y los de Usera aunque dominaron más tampoco hicieron grandes alardes sus delanteros para merecer mejor resultado. Hay que pensar que estamos a principios de temporada y los equipos no están conjuntados, pues esta tarde estos dos equipos estando más adelantada la Liga sin duda hubiesen ofrecido mejor fútbol.

Destacaremos por el Moscardó a su defensa izquierdo Collantes, Laborada I y sobre todos ellos a Ramírez y por el Conquense todos lucharon con ardor y coraje aunque con más acierto Hernández, López y Bermejo.

El Mérida...

(Viene de la página 14)

ta defendida por Aguerri. Pero estos ataques se van deshaciendo uno tras otro frente a la potente defensa del Mérida. Y es el equipo visitante el que impone su eficacia, a pesar de que no domina tanto como en la primera. Son Emilio, Matías y Quintanilla, en los minutos 33, 40 y 42 respectivamente, los que inclinan definitivamente el resultado del lado de fuera.

Destacaron, por el Mérida, los autores de los tantos y la defensa; que se bastó sola para deshacer los pocos avances de la delantera local en la segunda parte. Scto fue, sin duda, el mejor hombre del Leganés.

El árbitro Sr. Gil Pintado no tuvo ninguna dificultad en su arbitraje, que fue correcto.

(Pasa a última página).